



MINISTRO Laynez advierte que está en juego sistema de pesos y contrapesos; en días de paro Poder Judicial atenderá sólo casos urgentes.

Laynez: en juego, sistema de contrapesos

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

JAVIER LAYNEZ PÓTISEK, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aseguró que “no ha habido ninguna incitación, menos por parte” del máximo tribunal del país para que salgan a las calles los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), y que lo que está en juego es el sistema de pesos y contrapesos, luego de los señalamientos del Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien afirmó que los empleados del sector son “utilizados por los de arriba”.

En entrevista radiofónica, el ministro aseguró que desde la Corte no se ha hecho ni se hará alguna incitación para que los trabajadores protesten o realicen un paro de labores a nivel nacional.

“Entendemos las inquietudes de los trabajadores y los temores que pueden

estar teniendo en este momento. No ha habido alguna incitación de la Suprema Corte a decir: “Manifiéstense, salgan a las calles”, porque nosotros seguimos pensando que todavía se puede abrir un espacio importante de diálogo con el Congreso de la Unión.

“Somos los primeros interesados en que se pueda establecer un diálogo abierto con la Cámara de Diputados, en el Senado, con el diálogo abierto con senadoras y senadores. Vamos a seguir insistiendo en que se nos escuche y tratar de convencer con datos duros, con razonamiento”, dijo.

Señaló que es importante que el PJF mantenga la autonomía, ya que está en juego el sistema de pesos y contrapesos del país: “No es un lugar común que hablemos de autonomía, la autonomía es necesaria, la autonomía del Poder Judicial como un lugar

común, sino como un requisito constitucional para mantener el control constitucional y mantener el sistema de pesos y contrapesos”.

Aseguró que los ministros no han discutido si tendrán participación en el paro nacional al que convocó el Sindicato de los Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF), pues se trata de dos instituciones diferentes: uno es el personal del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), que fue el que inició ayer su protesta, y otro es la SCJN.

Dijo que son 50 mil colaboradores los que dependen de esos fideicomisos que están en vías de extinción y “eso representa las condiciones generales de trabajo y no privilegios, como se ha señalado. Son parte sustancial de una carrera judicial digna, como la tiene Relaciones Exteriores y como la debe de tener el magisterio”.

50

Mil trabajadores del PJF dependen de los fideicomisos